

# Syrie : le général McInerney confirme la présence des extrémistes au sein des modérés

RÉSEAU VOLTAIRE | 3 SEPTEMBRE 2014

ENGLISH ESPAÑOL



**L**e général Thomas McInerney, chroniqueur sur Fox News, a confirmé que les États-Unis, ont soutenu une faction de l'Armée syrienne libre (« modérés ») qui constitue l'Émirat islamique (« extrémistes »).

Jusqu'ici, la version officielle affirmait que les deux groupes étaient distincts et opposés. Cependant la publication d'une photographie montrant le sénateur McCain avec l'état-major de l'ASL, dont le calife Ibrahim, ainsi que la publication par le gouvernement syrien au Conseil de sécurité d'une lettre du chef d'état-major de l'ASL distribuant à la demande de la France et de la Turquie des armes à Al-Qaïda ont mis fin à ce mythe.



Pour le général Thomas McInerney, les États-Unis, ont commis une grosse faute en confiant le trafic d'armes libyennes organisé par l'ambassadeur Chris Stevens vers la Syrie à un groupe membre d'Al-Qaïda. Depuis lors, et malgré l'assassinat de l'ambassadeur le 11 septembre 2012, ils ne cessent de soutenir les mauvaises personnes au Proche-Orient.

---

Source : « Syrie : le général McInerney confirme la présence des extrémistes au sein des modérés », *Réseau Voltaire*, 3 septembre 2014, [www.voltairenet.org/article185185.html](http://www.voltairenet.org/article185185.html)